



Home / Un événement historique qui mérite une attention scientifique et une exposition internationale...

Un événement historique qui mérite une attention scientifique et une exposition internationale...

La Gazette November 1, 2023 in Avis - 5 Minutes



Lorsque j'ai commencé à rédiger il y a cinq mois un document de recherche intitulé « Comment la presse koweïtienne a-t-elle traité de l'événement le plus important de l'économie mondiale du XXe siècle ? Qu'une guerre israélo-palestinienne éclate le 7 octobre et que, par conséquent, la conférence internationale tenue au Koweït à l'occasion du cinquantième anniversaire de la hausse des prix du pétrole

est un événement historique qui mérite une attention scientifique et une attention particulière. exposition internationale qui lui est consacrée. En effet, la tâche a été entreprise par le directeur du C de recherches dans la péninsule arabe, le Dr Makram Abbas, et il y est parvenu. La décisio au « Dana Hall » de l'hôtel Sheraton en octobre 1973, lorsque les ministres du pétrole des États arabes du Golfe se sont réunis au Koweït et ont décidé le 16 octobre d'augmenter les prix du pétrole et de l'utiliser comme une arme dans la lutte contre le pétrole. pays alliés à Israël.



Cet événement ayant eu de lourdes conséquences politiques et économiques, le Centre français, sous le parrainage de l'ambassadeur de France, a consacré deux événements sans précédent : le premier était un colloque réunissant les meilleurs spécialistes, et le second était une exposition réunissant des écrits et des textes. archives visuelles recueillies auprès des institutions françaises et koweïtiennes. L'exposition étudie en profondeur l'événement dans ses dimensions locales et mondiales. Elle stimule la réflexion, un demi-siècle plus tard, sur notre rapport aux ressources naturelles et pousse les gens à prendre conscience de la manière de les gérer et de les gérer. les distribuer. Le commissaire et superviseur de l'exposition, Dr. Philippe Petria et son équipe d'assistants ont passé trois mois à fouiller les archives, à sélectionner les documents et à préparer les textes des peintures et les introductions en français et en anglais. Farah Murad a également préparé les traductions arabes et Dima Asaad s'est chargée du travail éditorial et de la conception artistique. des peintures et des affiches.

Dans le livre préparé par le directeur du Centre français, en arabe et en français, il y a un récit de faits et de documents historiques et une explication complète de ceux-ci, ainsi que l'obtention de ce qui a été écrit par la presse koweïtienne et internationale, et une introduction aux ministres du Pétrole du Golfe et des pays arabes participant à la conférence, à savoir : Mana Saeed Al Otaiba, ministre du Pétrole des Émirats arabes unis, et Abdul Rahman Al Ateeqi, ministre des Finances et du Pétrole, le Koweïtien, Ahmed Zaki Yamani, ministre saoudien du Pétrole, et Belaid Abdel Salam, ministre algérien du Pétrole. L'exposition comprend un récit historique du rôle pionnier du Koweït et de la crise mondiale de l'embargo pétrolier et de ses conséquences.

Elle présente également la presse koweïtienne et son rôle en termes de couverture médiatique, d'éditoriaux, de caricatures et les répercussions de l'embargo pétrolier dans les pays occidentaux. , comme l'Amérique, le Japon et les Pays-Bas. L'exposition a également abordé le rôle du pétrole dans le progrès des pays producteurs et les modes de vie des citoyens et des sociétés. Les pays du Golfe, puis en parlant des alternatives aux politiques pétrolières et énergétiques dans les pays du Golfe . Les participants au colloque international ont abordé plusieurs sujets, notamment : Abdullah Al-Tariqi, les questions pétrolières arabes, un examen des conséquences régionales de la crise sur les modèles de développement, la façon dont la presse koweïtienne a traité l'événement et le Koweït, la guerre d'octobre 1973, le pétrole. , le dollar et les monnaies du Golfe au lendemain de 1973, et « le mythe de l'interdiction de l'OPEP ». La presse koweïtienne a été fortement présente dans cette scène et a reflété ce qui s'est passé dans le journal de la crise jusqu'au 18 mars 1974, lorsque environ cinq journaux ont publié ce jour-là un titre unifié et avec un seul mot : « Ils l'ont levé », signifiant le pétrole. l'embargo a été levé et le rideau a été fermé sur le dossier.

Ce choc pétrolier a eu un impact majeur sur la réalité de l'économie mondiale, c'est pourquoi l'Amérique et les pays consommateurs de pétrole ont pris un ensemble de mesures et de politiques pour limiter les effets de l'embargo et se prémunir contre ses répercussions : Premièrement : créer l'Agence internationale de l'énergie. . Deuxièmement : Coopération entre les pays consommateurs pour développer

des programmes d'efficacité énergétique et de consommation. Troisièmement : rechercher des alternatives au pétrole et investir dans l'exploration pétrolière.



Quatrièmement : la construction du pipeline « Alaska » et le développement des gisements de pétrole de la mer du Nord, qui ont ajouté plus de 5 millions de barils par jour. Cinquièmement : suivre une politique visant à garantir un approvisionnement suffisant et sûr en énergie et à « stocker des réserves de pétrole en cas d'urgence ». Telles sont les leçons et les leçons auxquelles l'Amérique et les pays consommateurs de pétrole ont été confrontés face à la décision d'embargo.



Par notre correspondant

M.Hamza Elyan

Journaliste et écrivain libanais à Koweït 🇰🇼 📝

FR

📊 43 total views, 2 views today



Previous:

Aujourd'hui, le représentant de Son Altesse l'Émir a ouvert la deuxième session ordinaire de la 17ème législature de l'Assemblée Nationale.

Next:

Science Humaine

RELATED POSTS



Le pari de Ben Gourion : " les vieux meurent et les jeunes oublient "...

📅 November 5, 2023



Qu'est-ce que le « déluge » a fait aux colons et à la colonie ?

📅 October 16, 2023



Gaza sous l'attaque...

📅 October 10, 2023



La Gazette

[Learn More →](#)

Leave a Reply

Your email address will not be published. Required fields are marked *

Comment *

Name *

Email *

Website

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Post Comment



www.lapomdamourkw.com

Telephone: 22610390

WhatsApp: 65526052



FLOWER FALLS

happy smiles



94984558

98982833

www.flowerfalls.com





SELL YOUR PRODUCTS FAST & EASY



Free Seller Account

www.adoreye.com

La **G**azette

1^{ere} Voix Francophone au Koweït

Search

Recent Posts

« Le conflit israélo-palestinien “...

Le pari de Ben Gourion : “ les vieux meurent et les jeunes oublient “...

Le 1er novembre 1530 naissait l'homme de lettres..

La photo du jour

La terre est ma terre et je suis ici...



Recent Comments

Mourad jamal on [L'Arabie saoudite se lance dans l'espace...](#)

[Mourad jamal](#) on [Le Fonds koweïtien pour le développement économique arabe...](#)

Mourad Jamal on [Philosophie](#)

Mourad Jamal on [C'est moi Fedah sur l'AI...](#)

[Amazon](#) on [UN IRRÉSISTIBLE BAR À MOUSSES AU CHOCOLAT À PARIS !](#)

Archives

November 2023

October 2023

September 2023

August 2023

July 2023

June 2023

May 2023

April 2023

March 2023

Categories



Arts

Automobile

Avis

Business

Cinéma

Cuisine

Culture

Droits

Écologies

Économie

Énergie

Événements

Francophonie

Histoire

Humeurs & Contes

La Gazette

Livres

Media

Mode

Musique

Parlement

Philosophie

Photos Galerie

Poème

Politique

Promouvoir

Santé

Science & Technologies

Services

Société

Sports

Tourisme



Advertise

YOU MAY HAVE MISSED!

- [About Us](#)
- [Associates](#)
- [Contact](#)
- [Kamel Faras](#)
- [Photo Gallery](#)

